

SSH部 多摩高祭(文化祭)

9月1日～2日の2日間にわたって開催された多摩高祭において、SSH部は一から作った天然酵母を使ったパン作りの発表を行いました。実際に発表を聞いてくださった皆さんにこのパンをお配りしました。当日の様子や感想をSSH部に所属している2年生の一山さんは次のように答えてくれました。「今回、普段の生活に身近な存在であるパンを用いることで、発表を聞いた皆さんに、SSH部が研究している天然酵母に興味を持ってもらうことができ良かったです。また中学生の皆さんが発表を通して多摩高に興味を持ってくれたことが、とてもうれしいです。」今回の多摩高祭は多くの皆さんにSSH部の活動と多摩高校に興味を持って頂く良い機会になりました。来年度の多摩高祭ではどのような発表を行ってくれるのか早くも期待が高まります。



TAMA SSH セミナー junior(学校説明会)

11月11日と12月9日に開催された学校説明会において、SSH部が天然酵母研究について中学生の皆さんに発表を行いました。その後学校案内を交えながら実際の研究の様子や普段使用している器具を説明していきました。こちらにも実際に発表した2年一山さんにお聞きしました。「文化祭のときに比べて詳しい内容の発表を行いました。難しい内容にも触れたので最初は寝てしまいそうな人もいて不安でしたが、少しずつ興味をもってくれました。最終的には最後までしっかりと皆さんが聞いてくれたので、良かったです。その後の学校案内では初めて見る実験器具に興味を示してくれました。非常に良いアピールができたと思います。文化祭の発表を聞いて学校説明会に来てくださった人がたくさんいて、とてもうれしかったです。」と答えてくれました。今回の学校説明会では、多くの中学生の皆さんが多摩高校に興味をもって頂ける、有意義な機会になりました。



インタビューに答えてくれた一山さんありがとうございました。